



Cœur de vignes

MAS DE LA SERRANE

Pour la seconde fois, Isabelle et Jean-Pierre Venture, vigneron du Mas de la Serrane, remportent le Grand prix des vins de la vallée de l'Hérault, une récompense qui les émeut.



©Guillaume Periot

Son chapeau en feutrine à larges bords solidement vissé sur la tête, Jean-Pierre Venture, vigneron du Mas de la Serrane, se félicite d'avoir gagné pour la seconde fois le Grand prix des vins de la vallée de l'Hérault. Mais aussi d'avoir changé de vie professionnelle, il y a presque vingt ans. Isabelle, son épouse, infirmière, et lui, ingénieur en agro-alimentaire, quittent leur carrière pour exploiter 5 ha de la terre de leurs ancêtres, Antonin et Louis. Certifié « Agriculture Biologique » (AB) en 2012, le Mas de la Seranne, tient son nom de la chaîne de collines en face du domaine. Le site, jouit d'une vue panoramique sur toute l'appellation. Parsemé d'oliviers et adossé à la garrigue il s'étend sur 16 hectares et 3 terroirs différents : marnes jaunes, Terrasses anciennes de l'Hérault, et cailloutis fluvioglaciaires. Chaque année, ce sont 80 000 bouteilles qui abreuvant les palais, dont 4 000 blancs, 12 000 rosés et le reste en rouges. Le succès des cépages provient de l'influence climatique des courants d'air froid descendus du plateau du Larzac, qui apportent la puissance aromatique aux vins. ●

*Mas de la Seranne - Route de Puechabon à Aniane
Tél. 04 67 57 37 99 - www.mas-seranne.com*

For the second time, Isabelle and Jean-Pierre Venture, winemakers of the Mas of the Serrane, win the Grand Prize of the wines of the Hérault Valley, a reward that moves them. His broad-brimmed felt hat firmly put on his head, Jean-Pierre Venture, Winemaker of Mas de la Serrane, is pleased to have won for the second time the Grand Prize of the wines of the Hérault Valley. But also, to have changed his professional life, almost twenty years ago. Isabelle, his wife, nurse, and him, a food processing engineer, left their careers behind to exploit 5 ha of their ancestors' land, Antonin and Louis. Certified « Organic Farming » (AB) in 2012, the Mas de la Seranne, takes its name from the chain of hills facing the domain. The site, possesses a panoramic view of the whole appellation. Dotted with olive trees and leaning against the garrigue it covers 16 hectares and 3 different terroirs: yellow marls, old terraces of the Hérault, and glaciofluvial gravel. Every year, 80 000 bottles are drunk, including 4 000 whites, 12 000 roses and the rest in red. The success of the grapes comes from the climatic influence of the cold airstream coming from the Larzac plateau, which brings the aromatic power to the wines.